



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
REPUBLIK INDONESIA
KANTOR WILAYAH SULAWESI UTARA
LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS IIB MANADO
Jl.P.L Kaunang, Kelurahan Kolongan Satu, Kecamatan Tomohon Tengah, Tomohon 95441
Telepon : (0431) 3101037

Laman : www.lppmanado.kemenkumham.go.id Surel : lppmanado@kemenkumham.go.id

TABUR BUNGA

Nomor: W25.PAS.PAS.8-UM.01.01-192

JELANG HBP KE-60, LAPAS PEREMPUAN MANADO ZIARAH DAN TABUR BUNGA DI TAMAN MAKAM PAHLAWAN

Tondano - Ziarah dan Tabur Bunga menjadi satu dari sekian banyak kegiatan dalam peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 yang diselenggarakan oleh Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Manado. Taman Makam Pahlawan Dr. G. S. S. J. Ratulangi menjadi tempat dilaksanakannya kegiatan tersebut pada Kamis (25/04), yang diikuti oleh 3 Unit Pelaksana Teknis, yaitu Lapas Perempuan Kelas IIB Manado, LPKA Kelas II Tomohon, dan Lapas Kelas IIB Tondano.

Selain memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang dalam memperjuangkan kemerdekaan serta untuk mengapresiasi peran Pemasyarakatan dalam upaya penegakan hukum di Indonesia. Diawali dengan upacara penghormatan dan pemberian doa kepada arwah pahlawan yang telah gugur.

Bertindak selaku Komandan Upacara Kasubsidi Peltatib LPP Manado, Mahdi Syamri sedangkan Inspektur Upacara Kepala LPKA Tomohon, Heri Sulistyono dan dihadiri oleh seluruh jajaran beserta Darma Wanita dan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan. Usai upacara, bersama-sama dengan para pejabat dan petugas pemasyarakatan lainnya, mereka turut serta dalam prosesi tabur bunga di makam para pahlawan.

Pada saat yang bersamaan pula Kepala Lapas Perempuan Manado, Lidya Awoah mengungkapkan bahwa sebagai warga negara yang baik sudah sepatutnya untuk selalu menghargai sejarah dan mengenang jasa para pahlawan yang telah mengorbankan seluruh jiwa raganya untuk Indonesia. "Kegiatan ini adalah partisipasi kami untuk menyemarakkan peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan. Kami juga berharap ziarah dan tabur bunga ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan semangat patriotisme dan pengabdian kepada bangsa dan negara," ungkap Lidya.

Tomohon, 25 April 2024

Humas LPP Manado